
Herr Dreiner stellt den Antrag vor und erläutert die grundlegenden Zielsetzungen aus 
dem örtlichen Einzelhandels- und Zentrenkonzept.  
RM Holger Maurer gibt zu Bedenken, dass aufgrund fehlender Vertragsgrundlagen die 
Gefahr bestehe, dass gar kein Drogeriemarkt nach Marienheide kommen könnte. RM 
Jürgen Rittel entgegnet, dass man gar keine andere Möglichkeit hat, als den Aufstel-
lungsbeschluss nicht zu fassen.  
 


